

Lumière sur...

„Chez Eclipse, je peux réaliser de très belles choses“

Sybille Kunz, bilingue et de Bienne, est venue manager au KKThun depuis 2017. Portrait.

Cela fait longtemps que vous connaissez Eclipse...

Oui, depuis belle lurette : depuis le début des années 90. J'ai toujours été active dans le culturel à Bienne, comme chez Groovesound ou le Pod'Ring. Par conséquent, nos chemins se sont croisés à plusieurs reprises.

Que faisiez-vous pour gagner votre vie à l'époque ?

Professionnellement, j'étais active dans un centre de consultation pour toxicomanes, car j'avais fait des

études d'éducation sociale avec des formations complémentaires dans le domaine de la toxicomanie. Je motivais des gens qui vivent dans la rue à s'intégrer dans une équipe en participant à des événements culturels et en prêtant assistance. J'ai donc toujours su lier le culturel à ma profession.

Comment avez-vous obtenu votre emploi comme venue manager au KKThun ?

Durant l'hiver 2016/2017, j'ai été à l'étranger pendant sept mois et quand je suis revenue, j'avais envie de travailler dans un domaine manuel. Quand on m'a dit qu'Eclipse cherchait quelqu'un pour le KKThun, j'ai pris contact avec eux et Laurent Sandoz (CEO d'Eclipse) m'a décrit la fonction de venue manager. Cet emploi m'a séduit tout de suite, car ma force réside dans la mise en place de projets.

Quelles sont vos tâches ?

Je suis coresponsable de la mise en œuvre opérationnelle des événements convenue entre les organisateurs et les chefs de projets. Je prépare par exemple le mobilier, j'informe le concierge de la ville de Thoun si quelque chose ne fonctionne pas dans la maison, coordonne l'équipe de nettoyages avant, pendant et après les événements,

pour que tout soit toujours propre. De plus, je suis responsable du personnel pendant les événements : j'organise les responsables d'événements, le personnel d'entrée, etc. C'est un travail très polyvalent.

Comment voyez-vous Eclipse ?

Certaines personnes d'Eclipse sont des amis de longue date. Je peux réaliser de très belles choses avec eux. J'aime aussi rester une heure de plus pour que tout fonctionne correctement. Ainsi est l'équipe d'Eclipse. Cela correspond exactement à mon mode de vie. Je me sens vraiment à l'aise ici. L'atmosphère est également très bonne, nous nous prenons au sérieux et nous soutenons mutuellement là où nous le pouvons.

Bienne, Mai 2018



Sybille Kunz, venue manager au KKThun

Eclipse SA

Née à Bienne en 1984, Eclipse est une entreprise bilingue qui emploie aujourd'hui 22 collaborateurs-trices fixes et près de 140 auxiliaires. En 2006, ce véritable centre de compétences, actif dans le domaine de la technique de spectacles, a ouvert une filiale à Thoun. Toute l'année, Eclipse s'engage dans plus de **500 manifestations** en Suisse et à l'étranger et offre toute la palette de prestations et de conseils que requiert l'organisation d'événements.